

Les personnels de l'Éducation en grève et dans la rue le 1^{er} février !

Perte d'attractivité et manque de personnels dans l'ensemble des métiers, faiblesse des rémunérations, fermetures de postes, dégradation des conditions de travail, PACTE, réforme de la voie professionnelle, « choc des savoirs », réforme à venir du collège, Acte II de l'école inclusive, propos insultants de Mme Oudéa-Castéra, les raisons de se mettre en grève ne manquent pas !

-  de véritables augmentations de salaires : hausse de la valeur du point d'indice, refonte des grilles indiciaires,
-  l'abandon du Pacte Enseignant qui divise les équipes et attaque le statut, l'annulation réelle de toutes les suppressions de postes et non leur compensation par des « emplois complémentaires »
-  le lancement d'un vaste plan de recrutements dans tous les métiers de l'Éducation Nationale : enseignantes, infirmier·es, AED, PsyEN, AESH, personnels administratifs...
-  la création d'un statut de fonctionnaire et un vrai salaire pour les AESH, l'abandon du projet de statut d'ARE fusionnant AESH et AED, et du projet de Pôles d'Appui à la Scolarité (PAS)
-  l'abandon du Service National Universel.

EN GREVE ET EN MANIFESTATION

JEUDI 1^{er} FEVRIER 2024 – 10H30

DSDEN à Pau

Ecole du Grand Bayonne

Assemblées Générales à 12H00

FAC de Bayonne et Complexe de la République à Pau